

Nombre de alumnos: ANDREA LIZETH PEREZ HERNANDEZ.

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LOPES SILVA

Nombre del trabajo: RESUMEN

Materia: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA

Grado: 3°

Grupo: B



PASIÓN POR EDUCAR

"EL CUIDADO DE ENFERMERIA CON ENFOQUE EN LA COMUNIDAD"

El cuidado enfermero en la Atención Primaria de Salud (APS) está dirigido a la consecución de la Promoción de la salud, la Prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades, y sitúa los servicios al alcance de Persona, familia y comunidad.

Los cambios sociales que se están produciendo junto a las necesidades de cuidados a la salud demandados en la actualidad son cada vez más complejos y están condicionando de manera directa la calidad de vida de personas, familias y propias de la comunidad, por lo que se requiere de una visión holística de los cuidados enfermeros, que integren la prevención, la información y la educación de la población.

La comunidad es atendida como un grupo humano que habita en un territorio determinado, con relaciones interpersonales, historia, formas de expresión y tradiciones y sobre todo con intereses comunes, es por ello que el trabajo comunitario no es solo trabajo para la comunidad, ni en la comunidad, ni siquiera con la comunidad, es un proceso de transformación desde la comunidad. Sonado, planificado, conducido, ejecutado y evaluado por la propia comunidad.

En el cuidado con enfoque comunitario, se debe asumir a la comunidad como protagonistas e implicarla

"EL CUIDADO DE ENFERMERIA CON ENFOQUE EN LA COMUNIDAD"

En el enfoque del cuidado de la salud de sus miembros Partiendo de los propios recursos con los que cuenta, se compromete a la misma a formar parte en la toma de decisiones sobre los problemas que le afectan.

A medida que las sociedades se estructuran y organizan, las acciones personales, con el cuidado a la salud, son compartidas con el resto de los miembros de la colectividad y se van convirtiendo en procesos sociales que con el fin de garantizarlos, cuando las personas no puede hacerlo por sí misma, requiere una especialización y son necesarios conocimientos o tecnologías especiales, adaptando así significado los cuidados enfermeros.

El cuidado es el objeto del conocimiento enfermero y el elemento que lo distingue del resto de las profesiones del área de salud, hace referencia a la ayuda, apoyo o conductas de estímulo que facilitan o mejoran la situación de salud de una persona. Es fundamental para la supervivencia, el desarrollo y la capacidad de enfrentarse a los sucesos de la vida.

Para enfermería, el cuidado es un concepto clave, se considera como la esencia de la disciplina que implica no solo care al receptor, si no también a la enfermera como transmisora de él. Es un servicio de salud especializado y se distingue

de otros servicios humanos por su atención en dar respuesta a la necesidad de cuidados que generan los Problemas de salud.

En la comunidad, la complejidad de la naturaleza del cuidado requiere de la integración de otras disciplinas (epidemiología, antropología, sociología) que ayuden a comprender cómo promover salud y contribuir a mejorar la calidad de vida de sus siete miembros. El enfoque comunitario está orientado a disminuir las distancias entre los profesionales de salud y la comunidad, utilizando todo el potencial disponible en la misma.

Los grupos y las personas reconocen y aumentan su confianza en sí mismos cuando comprenden que tienen la capacidad creativa y analítica para identificar y resolver sus propios problemas.

Para brindar cuidados en la comunidad hay que tener una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas, desde la perspectiva no se puede cuidar sin la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación, la definición y priorización de los problemas de salud y la toma de decisiones.

Los grupos y las personas reconocen y aumentan su confianza en sí mismos cuando comprenden que tienen la capacidad creativa y analítica para identificar

y resolver sus propios problemas. Para brindar cuidados en la comunidad hay que tener una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas desde esta perspectiva no se puede cuidar sin la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación, la definición y priorización de los problemas de salud y la toma de decisiones.

A partir de la comprensión del cuidado enfermero como actividad humana que va más allá de la enfermedad se aborda la concepción del cuidado en la comunidad desde la vista integradora de los procesos biológicos, sociales, psicológicos y ambientales que lo condicionan y favorecen, se tuvo como un elemento hacia el enfoque preventivo.